



PROYECTOS TENDRÁN RECURSOS SUPERIORES A LOS \$30 MILLONES.

32 iniciativas de Tocopilla ganan los Fondos Concursables de la empresa ENGIE Chile

Un total de 32 iniciativas, correspondientes a 21 organizaciones territoriales y 11 al comercio local de Tocopilla, ganaron los Fondos Concursables del 2024 de la empresa ENGIE Chile. Según indicaron desde la compañía, estos proyectos recibirán un financiamiento total de \$31.424.106 para su concreción, en distintas acciones en beneficio de la comunidad del Puerto Salitrero.

TRAYECTORIA

Desde 2012, ENGIE Chile ha liderado una Mesa de Trabajo en conjunto con la Municipalidad de Tocopilla y las uniones comunales de juntas de vecinos, con el objetivo de identificar y respaldar los mejores proyectos que contribuyan al progreso de la comunidad. En esta ocasión, el proceso de postulación se llevó a cabo entre el 30 de junio y el 5 de agosto del presente año.

INICIATIVAS

Es importante destacar que a través de los Fondos Concursables, ENGIE Chile promueve tanto la cultura, el deporte como la recupera-

ción de la infraestructura comunitaria.

Asimismo, apoya al comercio local mediante la adquisición de insumos para su reactivación.

En esta oportunidad, las iniciativas premiadas abarcan áreas tan diversas como la seguridad, el deporte y el reciclaje, entre otras.

El compromiso de ENGIE con el desarrollo sostenible de Tocopilla, indicaron desde la empresa, se refleja en este esfuerzo conjunto por impulsar el crecimiento económico y social de la comunidad del Puerto Salitrero.

“Estas acciones se enmarcan en el apoyo brindado por ENGIE Chile para fomentar el desarrollo sustentable de nuestra comuna. Agradecemos a todos los participantes por su dedicación y compromiso con el progreso de Tocopilla. Felicitaciones a las iniciativas seleccionadas y esperamos que estos proyectos contribuyan de manera significativa al bienestar de la comuna”, expresó Matías Bernales, gerente de Comunidades y Sostenibilidad de ENGIE Chile. 🌱